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★一色 蓮（いっしきれん）北海道支社 アプリケーション部 CT 担当★ 

 

令和 6 年 10 月に北海道支社に

参りました一色蓮と申します。キ

ヤノンメディカルシステムズに

は、同年 4 月に 142 名という多く

の同期に恵まれアプリケーショ

ン担当として入社いたしました。 

入社後は CT 担当として配属さ

れ、約半年間にわたって営業本部

がある神奈川県川崎市で研修を

受けており、現在 1 年目です。 

 

出身は愛媛県の西条市という町です。実家からは西日本最高峰の

石鎚山が見え、自然にも恵まれた土地で 18 年間過ごしました。 

高校は今治西高校というところに通っておりました。野球がお好き

な方はご存じかもしれませんが、高校野球の（かつては）強豪校でし

た。私は当時、高校野球専属の応援部に入部しており、1 年生のとき

には甲子園に行く経験をしました。そのときの 1 回戦の相手が今、

日ハムで大活躍中の清宮幸太郎くん率いる早稲田実業高校でした。1

回戦とは思えない観客数で、かなりアウェイな空気感の中、初戦敗退

となりました。（負けて悔しいことと、清宮くんを生で見ることがで

きた嬉しさもあり、複雑な感情でした。。） 

 

        



その後、大阪大学の放射線専攻に入学し、大学院まで進学しており

ます。大学では放射線治療の生物系の研究をしておりました。細胞や

マウスに様々な条件で放射線を照射して、生存率が変化した原因を

探る、という少しニッチな研究をしていました。朝から夜まで研究し

ていたこともあり、多少過酷な環境でも働き続ける体力は養われた

かな？と感じています。 

 

北海道に来てから仕事に遊びに初めてのことが多く、新鮮で様々

な人からたくさんの刺激を受ける毎日を送っています。 

入社から 10 か月、北海道へ来てまだ 3 か月と経験が浅いですが、

日々学ぶことを忘れず、1 日でも早く皆様のお役に立てるように精進

して参ります。 

今後とも何卒よろしくお願いいたします。 

 

キヤノンメディカルシステムズ株式会社 

北海道支社 アプリケーション部 

CT装置担当 一色 蓮 

＜高校時代の写真＞ ＜10 歳で石鎚山に登ったとき＞ 


